

Declaración

El ONUSIDA y el ACNUDH piden que mejore la protección de los derechos humanos de todas las personas, sin distinción de su orientación sexual o su estado serológico respecto del VIH

Ginebra, 26 de febrero de 2008 - El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA) y el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) muestran su alarma ante los recientes informes de violaciones de los derechos humanos cometidas contra personas en razón de su orientación sexual o de su estado serológico, real o presunto, respecto del VIH.

El ONUSIDA y el ACNUDH instan a todos los gobiernos a que velen por el respeto y la protección de los derechos de las personas a ese respecto, en particular el derecho de no ser asesinados o torturados ni ser objeto de violencia, detenciones arbitrarias ni denigración, con independencia de su estado serológico en relación con el VIH o de su orientación sexual.

Entre los motivos de preocupación concretos derivados de las respuestas nacionales al VIH figuran informes sobre sometimiento obligado a pruebas de detección del VIH, detenciones arbitrarias sobre la base del estado serológico respecto del VIH, y divulgación no consentida del estado serológico respecto del VIH. Esas medidas punitivas violan los derechos de las personas y dificultan el acceso a quienes necesitan servicios de prevención del VIH y su tratamiento y atención. Donde se registra, la homofobia impulsa la epidemia del VIH, y tiene que ser afrontada en el marco de las respuestas nacionales al VIH.

La experiencia muestra que las respuestas eficaces al VIH son las que se basan en el respeto de los derechos humanos, la tolerancia y el acceso irrestricto a la prevención del VIH y a su tratamiento, atención y apoyo.

For further information also read the presentation of the Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights Ms Louise Arbour to the International conference on LGBT (Lesbian, Gays, Bisexual and transgender) human rights – [Read presentation](#)

Contactos

Sophie Barton-Knott | ONUSIDA Ginebra | +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

Yvon A. Edoumou | ONUSIDA Ginebra | móvil +41 788 26 3552 | yedoumou@ohchr.org